



Alangasí, 07 de diciembre de 2022

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

VOCALÉS DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 085

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día **viernes 09 de diciembre de 2022, a las 09:30**, en las instalaciones del Gobierno Parroquial para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Informe de actividades de comisiones
5. Aprobación POA 2023
6. Varios
7. Clausura

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras

PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ

ACTA SESION ORDINARIA 085 DEL VIERNES 09 DE DICIEMBRE DE 2022

A las 09h30 del viernes 09 de diciembre de 2022, se instala la sesión ordinaria 085, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Informe de actividades de comisiones
5. Aprobación POA 2023
6. Varios
7. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**

Licenciado Henry Quimbiulco **presente**

Señor Washington Flores **presente**

Doctor Juan Mejía **ausente** (*ingresa oficio 06/12/2022 informa que hace uso de sus vacaciones jueves 08 y viernes 09 de diciembre*)

Señora Cecilia Vallejo **ausente**

Señorita secretaria deja constancia que siendo las 09:34 minutos ingresa a la sesión la Sra. Cecilia Vallejo.

Punto 1. Una vez constatado el quorum, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba

Lic. Henry Quimbiulco aprueba

Sr. Washington Flores aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Punto 3. Aprobación de acta anterior.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba
Lic. Henry Quimbiulco aprueba
Sr. Washington Flores aprueba
Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Punto 4. Informe de actividades de comisiones

Lic. Henry Quimbiulco en 9 días que estamos del mes de diciembre algo hemos hecho, hay que contabilizar el feriado que hubo también, pero por lo menos algo, seguimos compartiendo en redes sociales la programación que realizó la Administración Zonal de los Chillos en el barrio San Carlos sobre la serenata quiteña que se realizó el viernes 02 de diciembre, hemos hecho también el jueves 01 de diciembre presencia en el seminario taller fortalecimiento de gobiernos comunitarios en derechos colectivos que fue en el museo antiguo de ciencias MIC esto fue una delegación que nos dio la señora presidente junto con la señora Cecilia Vallejo el cual asistimos, estuvimos desde las 8 de la mañana hasta las 17:00, también estamos haciendo difusión en redes sociales sobre el día internacional de las personas con discapacidad organizado por el Dr. Juan Mejía, el viernes 02 de diciembre hicimos el ingreso a las oficinas del Gad a la elaboración del informe de delegación del seminario taller, también hemos hecho sacamos la publicidad de algunas inquietudes de un morador del parque central de Alangasí sobre las ventas ambulantes que existe en el parque, se ha hecho la gestión también en la Administración Zonal, se envió por twitter a la AMC han quedado en hacer una inspección, el domingo 04 de diciembre igual por delegación de la señora presidenta del Gad se asistió al desfile que fue en la parroquia de Conocoto organizado por la Administración Zonal el cual fue un desfile en homenaje a Quito me indicaron que era 8 de la mañana como siempre llego 10 minutitos antes y eso empezó a las 10 de la mañana así que en otra le pido señora presidenta o no sé si allá mandaron a las 8.

Mgt. Nathaly Escaleras de allá mandaron a esa hora.

Lic. Henry Quimbiulco como siempre voy puntual 10 para las 8 nada, a las 10 empezaron, pero bueno se cumplió con esta delegación y se hizo el informe respectivo, también tuvimos una reunión el día miércoles con la administradora zonal la Sra. Mercy Lara sobre algunos proyectos que queremos hacer a través de la Administración Zonal en el cual nos ha dado la administradora carta abierta para presentar algunos proyectos.

Sr. Washington Flores se coordinó un evento que se llamaba el 5to festival de las arpas organizado por la secretaría de cultura del Municipio de Quito el día sábado anterior, se

llevó a cabo en el centro cultural y tuvo una muy buena acogida, al mismo tiempo se coordinó el evento del cantor de la parroquia que se hizo en Zámiza como parroquia sede en donde estuvo la participación del dúo Ariel y Erick de El Tingo, se les dio el apoyo directamente desde acá, también se asistió y de manera preocupante al 911 a esta socialización sobre los planes de protección que la secretaría de riesgo convocaba algunos Gads estuvimos gran cantidad de equipo justamente estaba la compañera Cecilia Vallejo también y estuvo nuestro equipo, se contó con la presencia del ministro, secretaría de riesgos, yo no me pude quedar todo el tiempo pero vi y lo que pude evidenciar es que no hay la preparación del caso necesaria desde de la secretaria de riesgos parece que ahora algo se está haciendo con información a propósito de lo que puede pasar pero tuve la oportunidad de hacer un par de preguntas y de acercarme al señor ministro y consultarle quiero decirlo esto para que la gente lo sepa y ustedes también compañeros, el momento en que le dije que pasaría si es que este momento erupciona el volcán, él me dijo ya cuando me acerqué a conversar con él que contaba con el apoyo del ejército y de la policía y del cuerpo de bomberos, yo le insistí y le dije con cuánta gente usted cuenta en la secretaría de riesgo y me dijo que más o menos a nivel nacional son 100 personas, eso es absolutamente preocupante y empecé mi intervención con una preocupación porque un funcionario que creo que era el subsecretario de la secretaria de riesgos él empezó diciendo vamos hacerlo, lo estamos pensando, vamos a implementar, es decir, los verbos estaban en futuro, no tenían nada implementado, eso da cuenta de una realidad de lo que pasa en el Gobierno, la secretaria de riesgos desde mi punto de vista está totalmente desmantelada, no tiene un plan de contingencia real en territorio y lo que decían es que si van apoyar con los planes que tenían los Gads, vi que ya se va hacer un taller creo que la compañera Cecilia nos va a explicar yo vi en un informativo, espero que la información que se dé sea la veraz y que al mismo tiempo sea este tema que preocupe al Gobierno porque se necesita recursos.

Sra. Cecilia Vallejo hemos asistido como ya dijo Henry a una delegación en donde se pudo sacar algunas resoluciones de ahí para beneficio de las comunas, para el bienestar de las comunas que va a realizar el Ministerio de Agricultura y Ganadería, también asistimos a 2 partes en ese mismo día fue la delegación y también fue la reunión del ECU911, entonces ahí hemos hablado con el señor Rodrigo Lucero y que hablamos que se haga unas charlas acá en la parroquia el señor dijo que sí que sería factible porque eso es lo que ellos habían acordado hacer en cada parroquia las reuniones, entonces se va a dar toda la información respecto a lo que está la situación actual del volcán Cotopaxi, los riesgos; hablábamos con el Sr. Diego Ripalda donde me decía es que no solamente se puede dar una charla de cómo prevenir la caída de ceniza y todo eso, sino que tenemos riesgos también de un temblor o terremoto, de eso se va a dar una capacitación, los bomberos también van a dar una capacitación respecto a los riesgos, desastres, lahares, todo eso, entonces pedimos que también la policía esté acá para poder de paso dar unos tips de seguridad por lo que ya se viene navidad y fin de año

para que la gente este prevenida respecto de los asaltos, robos, si nos vamos a ausentar, entonces se ha coordinado con la Policía para que ellos estén el sábado a las 10 de la mañana en el Centro Cultural y de eso Frank ya nos ha dado haciendo un modelo de publicidad entonces está aquí, de eso hemos estado entregando de casa en casa, a los negocios, me encargado yo misma de ir a dejar.

Mgt. Nathaly Escaleras es importante vecinos tener información que nos pueda servir, esperamos también que esta coordinación que ha realizado la compañera como presidenta de la comisión de seguridad tenga buenos resultados y sobre todo sea un gran aporte para la comunidad, no sabemos en qué momento realmente lo vamos a necesitar entonces por favor acudan a la capacitación que se va a dar este sábado a las 10 de la mañana en el Centro Cultural.

Mgt. Nathaly Escaleras dentro de mis comisiones de vialidad principalmente que más trabajo nos está dando, el día de ayer se iniciaron los trabajos de repavimentación de colocación de asfalto en la Rio Putumayo desde el día lunes, están avanzando por lo menos un 70% está ya cubierto, nosotros habíamos enviado un requerimiento se hizo una reunión en territorio con el fiscalizador de la EPMMOP porque es la entidad que está ejecutando del Municipio de Quito y ahí nos solicitaron por un tema de moradores el poder tener un lineamiento de aceras, recordarán para quienes se encuentran en la Rio Ushimana que así lo venimos coordinando desde el año 2019 y luego 2020 que empezó esa construcción en donde previamente la AMC hizo un recorrido, se les indicó las aceras, las mediciones que debían hacer y los frentistas realizaron, quisimos manejar algo similar porque la comunidad está dispuesta a trabajar respetando la normativa, sin embargo, del oficio que se ha enviado a la Administración Zonal en donde se solicitó un documento que entiendo que debía tener desde el principio que es lo que nos dijo el fiscalizador es una certificación de trazado, en donde indica el ancho de la vía y esto le iba a permitir a la AMC tener unos lineamientos, se les envió el oficio pero hasta el momento no ha dado respuesta la Administradora Zonal, eso simplemente retrasa los trabajos, yo he querido ayudar en este sentido pero vemos que ni siquiera entre las mismas entidades municipales EPMMOP y Administración Zonal coordinar, que podemos esperar nosotros acá por más que queremos ayudar, se les envía oficios y no responden pues lamentablemente ahí quedan las cosas, no se puede remitir este documento a la AMC porque no nos dan respuesta y eso que se les mandó solicitando de manera urgente hace aproximadamente unos 15 días, en todo caso los trabajos han continuado y se lo ha hecho como lo tenía previsto la EPMMOP que es respetando lo que ya existe dentro de la vía y el ancho de la vía general, luego los frentistas pues tendrán que hacer el adecentamiento de sus aceras pero no lo realizarán con parámetros porque la administración zonal no ha podido responde un oficio.

Mgt. Nathaly Escaleras en cuanto a la San Juan de Dios, este sigue siendo un inconveniente por parte de la EPMAPS ya que el problema es el contratista que tienen

de la EPMAPS en donde el material que necesitan solamente lo fabrican 2 empresas a nivel de todo el Ecuador, estos materiales aparentemente iban a ser entregados la semana anterior, así se nos dijo por eso inclusive nosotros sacamos un comunicado, ustedes habrán leído en donde se les indicó que estos trabajos de repavimentación aparentemente se iban a dar inicio por parte de la EPMMOP, vemos que lamentablemente que la EPMAPS con el contratista siguen retrasados, el mismo contratista de la San Juan de Dios es el mismo contratista de la Intervalles por si acaso, entonces si ustedes ven estos retrasos, no es el Gad Parroquial, es el Municipio de Quito directamente la EPMAPS que está retrasando el trabajo de la EPMMOP, es decir de pavimentación, espero que en esta semana que viene ya puedan solucionar porque ya es bastante tiempo que se va esperando en esta vía; en cuanto a la Calle Antonio José de Sucre los trabajos si empezaron en este primer tramo en el parque, acá se ha ido generando mayor coordinación nosotros como Gad Parroquial estuvimos ayudando toda la semana en lo que es la limpieza de cunetas que corresponde a la parte de Alangasí, con nuestro personal nuestra maquinaria hemos estado realizando esta remoción en ayuda con el contratista hemos trabajado en este adecentamiento para que quede de manera adecuada, en estos tramos que está ejecutando la EPMMOP posteriormente deben colocarse rompe velocidades y si están estimados de acuerdo a lo que nos han manifestado en la EPMMOP.

Mgt. Nathaly Escaleras en el caso de la Prefectura con la Calle Betania muchos de los que transitamos por ahí pues hemos podido ver que ya se encuentra casi completa, recordemos que esta es una carpeta de doble tratamiento no es asfalto que esperamos que tenga resultados duraderos, lamentablemente debo decirlo hemos realizado varios recorridos pero ya vemos en la última capa que le están poniendo vemos huecos, frente a esto he hablado con el Ing. Herrera de la Prefectura indicándole de esta situación, lamentablemente ellos manejan el concepto de que como es una doble carpeta en este caso así se va a quedar y de aquí lo que se va a continuar haciendo es la limpieza para sumideros, igual la EPMAPS intervino ahí con los sumideros y se realizó también unos caudales a fin de evitar que el agua colapse porque eso es lo que estaba pasando en la vía, se realizaron estos trabajos y lo hizo la EPMAPS en este sentido también los moradores hicieron un bordillo cerca de la iglesia porque con las aguas lluvias esto se desbordaba y estaba ya afectando a la iglesia, en ese sentido también se ha venido coordinando directamente y hasta que concluyan estos trabajos definitivamente nos han indicado que igual va a existir la señalética respectiva y rompe velocidades y en eso esperamos que la Prefectura este pendiente sino igual vamos a ser los primeros en enviar un informe en donde se les detalle las inconsistencias, así mismo se comenzó el doble tratamiento en el convenio que se tiene con la EPMMOP y el Gobierno Parroquial en las calles Cardenal de la Torre, continuación de Alaphuma y Calle El Sol que corresponden a los barrios San Francisco de Alaphuma y Lomas de La Concepción, en donde se están realizando esos trabajos, también recibimos la visita de la EPMMOP como recordarán y siempre les he mencionado tenemos directamente la fiscalización de



la EPMMOP en donde van, revisan los trabajos y van sugiriendo, entonces han realizado varias visitas en donde nos han enviado observaciones mismas que se le han trasladado al contratista para que cumpla directamente con los parámetros, pero de igual manera va avanzando positivamente.

Mgt. Nathaly Escaleras también se hizo el recorrido recordarán de la reunión que aquí tuvimos con la Prefectura y el Municipio en donde hablamos del tema del bacheo y en donde solicitamos un pronunciamiento directamente de ambas entidades, en el caso de la Prefectura de Pichincha hicimos el recorrido en la continuación de Betania, en Angamarca donde este día se nos dijo que ahora era esa parte rural nuevamente, y nos han manifestado que van hacer un supuesto informe en donde mencionen la cantidad de asfalto que necesitan o para hacer el bacheo y que ellos mismo lo ejecutarán, no ha existido el pronunciamiento directamente de que nos digan que van hacer un convenio con nosotros en el caso de la Prefectura, en el caso de la EPMMOP nos manifestó que ellos están atendiendo todas las vías que estaban en mal estado y en este día se dejó constancia que cualquier requerimiento sobre bacheo usted los puede enviar aquí y nosotros le hacemos llegar a la EPMMOP, para que ellos pueden atender, por otro lado, ustedes saben que una vez al año viene la maquinaria del Consejo Provincial a territorio en donde durante un mes atendemos a toda la parroquia a todos los sectores que más requieren y vienen con volquetas, con rodillo, con gallineta, pero a pesar de que vinieron hace 15 días el rodillo no vino, y con el rodillo no podemos avanzar en los trabajos porque la mayoría requieren trabajos con rodillo y eso lo sabe perfectamente la comunidad, es así que el día de hoy acabé de conversar nuevamente con el ingeniero Vinicio Chimborazo, nos ha indicado que a partir de la próxima semana ya estaría aquí el rodillo, es más nos dijo que hoy ya estaría llegando, vamos a constatar de que esto sea así y a partir de eso tendríamos que contar el mes, a esta parroquia le tocaba en el mes de octubre y recién están llegando prácticamente en diciembre, la justificación nos decía que el rodillo estaba dañado pero tienen más rodillos.

Mgt. Nathaly Escaleras sobre el tema de la ciclovía fue aquí público, se hizo una convocatoria directamente la Prefectura socializó porque el cambio ya lo tenían aprobado por la secretaria de Movilidad, aquí estuvieron funcionarios de la secretaria, Prefectura, explicaron nuevamente este tema, inclusive se les consultó a los ciudadanos que vinieron sobre si deseaban o no el tema de eso, pero quienes lo ratificamos el día de la reunión, quien tiene la última palabra no es la presidenta del Gad, ni los compañeros de aquí, es directamente la Prefectura y la Prefectura en el momento que realizó el proyecto lo realizó con un experto en el tema, lo implementaron porque ellos lo consideraron adecuado, la decisión que tomaron después de la reunión que hubo aquí no nos han informado todavía pero sí es un tema de preocupación para quienes circulamos por todos los días por la Av. Ilaló ver cómo están los parters rotos, siguen estacionándose los carros los fines de semana en la carpa rosada sin dejar pasar, ese tipo de cosas y prácticas no estamos de acuerdo porque hay que tener un respeto

también, entonces si se pide respeto para un sector hay que pedir para todos y hay que ponerse en el lado de todos, ese día los señores inclusive que para mí era nuevo manifestaron que el orden es los peatones, ciclistas, luego los transportistas, se manifestó que se va a mover en este caso a la derecha, pero como digo todavía la prefectura no se ha manifestado al respecto de cuándo ya va a terminar de implementar, supuestamente ellos ya tienen los semáforos, los señaladores para corregir pero no nos han comunicado una fecha de intervención, vamos hacer la insistencia porque creo que todos necesitamos que la Prefectura decida si va a quitar, va a poner o qué mismo va hacer.

Sr. Washington Flores yo de lo que estuvimos conversando y tuvimos la socialización, se supone que ya había una aprobación como tú dices ya se había aprobado técnicamente bajo estudios que va por ahí y punto, esa era la resolución y yo creo que la Prefectura debía haber realizado, si ya después por presiones ciudadanas que al final yo creo justamente ese es el error que tiene la prefectura con su gente en territorio de no reconocer a quienes están ocupando esa vía y porque, por ejemplo ahora veo la implementación y está funcionando el semáforo en el sector del mamut, ya está funcionando veamos cómo va, ahora estaba un técnico me imagino que midiendo los tiempos para poder poner en funcionamiento los semáforos según lo tiempos que se necesita, pero si es preocupante como tú dices y lo que está pasando, yo también llamé la atención a los compañeros de la prefectura con los trabajos que tienen que hacer y que los terminen bien.

Mgt. Nathaly Escaleras sobre el tema del mercado actualmente está interviniendo la Prefectura, posteriormente nosotros vamos a intervenir con la parte frontal directamente con una rampa de acceso y una puerta principal, estos procesos actualmente están en el portal de compras públicas, ya intervino ahí la Administración Zonal, luego la ACDC, luego la Prefectura que para febrero nos han mencionado que estarían concluyendo los trabajos y nosotros de igual manera vamos a intervenir, esperamos que a finales de este mes o inicios del mes de enero como nuestro trabajo no es tan grande entonces queremos concluirlo de preferencia en la misma etapa, es decir en el mes de febrero para poder hacer la inauguración del Mercado de Alangasí que realmente es un proyecto soñado y que va a beneficiar a toda la Parroquia.

Mgt. Nathaly Escaleras finalmente informarles que el día hoy se está haciendo ya la firma del contrato con el contratista que va a realizar el re adoquinado de la vía antigua a Ushimana, de igual manera trataremos que los trabajos se inicien lo más pronto posible, yo creo que la próxima semana se iniciarían estos trabajos y estamos contemplando que hasta febrero se termine completamente.

Punto 5. Aprobación POA 2023

Mgt. Nathaly Escaleras de igual manera el POA fue enviado a sus correos, por WhatsApp y también les tenemos aquí el impreso, esto es básicamente en concordancia con los proyectos que se entregaron, con el presupuesto 2023, es también presupuesto participativo 2023, entonces en base a eso es lo que está puesto los programas, si tienen alguna inquietud por favor.

Lic. Henry Quimbiulco el día martes 06 de diciembre el Dr. Juan Mejía compañero vocal envió una carta que me ha hecho llegar, que es recibido en la mañana por la señorita secretaria en la que indica que él solicita 2 días de permiso con cargo a vacaciones, es decir, el día de ayer jueves y hoy viernes, usted señora presidenta ya tenía conocimiento y el día miércoles un día después de lo que envía el Dr. Mejía usted manda una convocatoria sobre la reunión del directorio que estamos aurita teniendo, entonces no me parece bien, al menos conmigo ya ha pasado usted sabe señora presidenta, saben los Vocales, que conmigo ha pasado muchas veces en que yo pido permiso y justo coincide de que hay reunión del directorio para no estar presente, entonces yo le veo de una manera no ética, yo creo que la equidad, la oportunidad para todos los Vocales tiene que darse, sabiendo usted que pide vacaciones el señor 2 días con cargo a vacaciones el Dr. Mejía usted convoca a una reunión, en donde es muy importante la aprobación del POA, porque es muy importante, porque cada uno tiene sus proyectos que enviaron como dice usted para el 2023 y él debería estar aquí, es por eso señora presidenta que yo hago esta aclaración como dije anteriormente, a mí ya me ha pasado, usted me ha hecho muchas veces que justo coincide cargo a vacaciones y esa semana que salgo a vacaciones 2 reuniones del directorio, acuerde que 3 reuniones ya es afuera, pero sin embargo yo soy compañero, compañeros de todos mismos y me gusta como le digo y darle al Gad la transparencia y todo tiene que ser justo, es por eso señora presidenta que yo prácticamente yo no voy aprobar el POA mientras no, no esté aquí presente el Dr. Mejía que es un vocal, tenemos tiempo suficiente, bien podía convocar a la siguiente semana, tiempo suficiente para la aprobación del POA para la reunión del directorio, pero no sé dio, es por eso que con todo el respeto que se merece la ciudadanía, ustedes compañeros, al menos yo no apruebo lo que es el POA, ni siquiera he revisado porque imprimí y no se ve absolutamente nada, yo sé que está en digital también pero ya le digo las razones es esa, tiene que estar presente el señor vocal para que el analice si está o no está su proyecto y todo lo demás, señora presidenta con el permiso y el respeto que se merece yo no apruebo el POA yo me retiro de la sesión aclarando que estamos en el punto quinto.

Señorita secretaria deja constancia que siendo las 10:20 am, Henry Quimbiulco abandona la sesión.

Mgt. Nathaly Escaleras ante las versiones vertidas de Henry Quimbiulco debo primero manifestarles que yo no estoy cometiendo ningún tipo de ilegalidad, yo puedo convocar y de hecho la ley dice que hasta el 10 de diciembre se tiene que aprobar el POA, si el señor no conoce la normativa y pretende hacer las cosas a su antojo ese ya no es mi problema, aquí tenemos el suficiente quorum para continuar con la reunión y tenemos que dar votación, el POA es simplemente un resultado del presupuesto así que yo no estoy cometiendo ningún tipo de ilegalidad ni de irresponsabilidad, ético no es hacer lo que usted hace, sin informarse y atacarme, ético no es ir a un evento en donde el Gad parroquial le ha dado los insumos señor Mejía y después decir que del Gad no ha recibido nada, eso no es ético, entonces no vengan a quererme dar clases de ética cuando ustedes no saben lo que es el respeto para una mujer y ni siquiera para el gremio que aquí estamos como junta parroquial, resulta que ahora la presidenta justo convocó a una reunión, porque justo ahora Juan Mejía sale de vacaciones sabiendo muy bien, se supone que es abogado, y él sabe muy bien, él fue presidente de esta junta parroquial y sabe muy bien que hasta el 10 de diciembre se debe aprobar el POA, justo pide vacaciones, y aquí el otro vocal le secunda entonces la mala es la presidenta, entonces yo voy a dejar claro que no estoy cometiendo ninguna ilegalidad, tampoco es un tema ético y hasta el 10 de diciembre se debe aprobar el POA, no hay ningún agregado adicional por si acaso, esa es lamentablemente la ignorancia que Henry Quimbiulco tiene y que como ustedes pueden ver ni siquiera se permite salir de su ignorancia, sino que redundan en lo mismo y lo mismo, pero bueno cada quien es libre de expresarse, yo he manifestado y se les ha entregado compañeros directamente el POA, están ahí sus proyectos precisamente y les recuerdo que Henry Quimbiulco no presentó ningún proyecto entonces ese es otro de ellos pretextos entonces facilito es decir yo no apruebo, claro cómo ni siquiera presenta un proyecto, ni siquiera puede redactar un proyecto que vamos a esperar y así luego quieren seguir en la junta parroquia pero bueno, entonces compañeros a lo que venimos, hemos enviado el POA están ahí sus proyectos para su ejecución, es facilitó el documento que se les envió se le hace zoom señor Quimbiulco le invito a que haga zoom y puede ver clarito, así que revisaron entiendo el POA así que tienen alguna inquietud compañeros de lo contrario podemos hacer la aprobación respectiva.

Sra. Cecilia Vallejo bueno yo no aprobé las partidas presupuestarias, no sé me mantengo en ello, bueno el POA nace del PDOT y nosotros no tuvimos la socialización del PDOT el último.

Mgt. Nathaly Escaleras haber Cecilia le explico una cosa, el PDOT no se cambia cada año, el PDOT se hizo con ustedes y se hizo desde el 2019, entonces le aclaro antes de que vaya a decir cualquier cosa que está fuera de lo normal porque aquí no es que el PDOT se aprueba todos los años, error eso no se hace.

Sra. Cecilia Vallejo el POA, el POA.

Mgt. Nathaly Escaleras el POA se hace cada año eso sí, tiene relación con el PDOT en efecto, el PDOT que usted participó y directamente su proyecto de las comunas se encuentra aquí porque esto es para el 2023, entonces es en base a los proyectos presentados, eso prefiero aclarar porque luego genera confusión en la gente y eso está mal.

Sr. Washington Flores yo quiero hacer una aclaración antes de esto, para que lo tengan claro y conozca la ciudadanía, de principio del POA se arma de acuerdo a lo que nosotros presentamos como proyectos, si nuestros proyectos entran dentro de la partida presupuestaria y se puede ejecutar están y se los toma en cuenta y se los revisa y se los puede de primera instancia ejecutar, que quiero decir con esto, y voy hacer un antecedente y un recuerdo de esto, yo por eso le decía señora presidenta y le decía compañera vocal que dilatamos mucho la aprobación de presupuesto, tuvimos 3 sesiones para poder aprobar el presupuesto, presupuesto al que no se le hizo casi nada y los 3 compañeros vocales dilataron, retrasaron todo el proceso para decir después aprobarlo, y está aprobado en junta, y eso me parece que es una actitud de retrasar el trabajo y los procedimientos administrativos, que ahora se pretenda decir que no hay como aprobar el POA o porque falta un vocal que yo nuevo aplicando la ley, el presidente o presidenta tiene la potestad de convocar a reunión cuando él lo considere necesario, y segundo ahorita en esta reunión hubo quorum y hay quorum para aprobar el POA independientemente que haya faltado el compañero por diferentes causas, se puede aprobar el POA y si no lo conocen o no lo entienden están cayendo en un error, estoy haciendo un antecedente de como se dieron las cosas para que esto ya se ejecute y no retrase más los procesos administrativos que eso da pie a obras para la parroquia, a mí me parece esta posición totalmente ambigua y ahí si creo que es anti ética con la parroquia, con el Gad y el cuerpo colegiado, en todo caso yo dejo sentada mi apreciación porque creo que ya no es un desconocimiento, ya no es la ignorancia, es la intención de retrasar todos los procesos porque parece ser que no están de acuerdo con que se avance, están haciendo daño a la parroquia y por suerte muchísima se da cuenta.

Mgt. Nathaly Escaleras solamente voy hacer una acotación Cecilia, veo lamentablemente tu intención de no querer aprobar, mira a mí no me causas ningún problema te lo digo directamente, siempre he sido muy frontal, al compañero Washo tampoco, pero sí a la parroquia que te eligió para que trabajes y tú aquí acabas de mencionar que no has aprobado, señores hoja 4 del acta anterior, acaba de firmarlo señor Cecilia Vallejo, en donde yo digo "como habíamos conversado en 2 sesiones previas" que además se les dio plazo porque la señora no entregó el proyecto bien, Washo no estaba de acuerdo pero sin embargo se le dio tiempo para que entregue bien redactado el proyecto porque ni siquiera lo hizo bien la señora " como habíamos conversado en 2 sesiones previas sobre el presupuesto 2023 y en donde se hizo ya una explicación y se dejó constancia de todas estas acciones, frente a eso tienen algún cambio adicional al presupuesto 2023 compañeros", esto es público señores y es el acta

de la sesión ordinaria 85, hoja 4, "Sr. Cecilia Vallejo yo ninguna", no me estoy inventando aquí está y ahora nos viene a decir que ella no aprobado ningún presupuesto.

Sra. Cecilia Vallejo las partidas presupuestarias no aprobé.

Mgt. Nathaly Escaleras el presupuesto tiene partidas presupuestarias Cecilia, infórmese por lo menos de eso para que usted venga hablar sobre algo, aquí directamente sobre un presupuesto 2023 existen partidas presupuestarias, a usted se le indicó directamente de que el proyecto que se le solicitó está dentro de esa partida, el POA refleja eso y aquí está su proyecto, ahora si a usted no le interesa trabajar por las comunas simplemente vote en negativo y no hay ningún inconveniente, pero le aclaro porque usted está queriendo confundir y lo que está haciendo es emitir un criterio errado y le estoy aclarando porque usted dice yo no aprobé nada, aquí está aprobado por usted.

Sra. Cecilia Vallejo yo he trabajado sola con mi plata, persona, he hecho todo, es sola, no habido apoyo de nadie, entonces no tampoco aquí se ha venido se ha dicho señores por favor compañera planifiquemos organicemos, no sea hecho tampoco eso, no se han hecho buenos trabajos, la gente está viendo, entonces yo porque voy aprobar, no apruebo tampoco.

Mgt. Nathaly Escaleras bueno como ustedes pueden escuchar vecinos, esas son las incongruencias que tenemos aquí, eso si es falta de ética y con mucho gusto lo digo porque ni siquiera sabe redactar un proyecto la señora Vallejo, por ella se solicitó otra sesión más, no pudo realizarlo, se le dio mas tiempo y ahora que aquí en el POA y en el presupuesto consta el proyecto para las comunas déjenme decirles que la señora no aprueba el POA, entonces señores de las comunas, como usted dijo Juan Carlos Morocho la señora no trabaja, voy a tomar votación por favor, se aprueba el POA compañeros.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba
Sr. Washington Flores aprueba
Sra. Cecilia Vallejo no aprueba

Mgt. Nathaly Escaleras como somos mayoría se aprueba el POA, con eso estamos en toda la legalidad y no hemos incumplido absolutamente con ninguna porque nosotros sí estamos viendo por el pueblo.

Sra. Cecilia Vallejo ah que bueno.

Mgt. Nathaly Escaleras y no como acá están pretendiendo.

Sra. Cecilia Vallejo ya quedamos desde el inicio mismo que se iba a trabajar, pero no.

Mgt. Nathaly Escaleras por cierto les menciono aquí a todos los proyectos siempre se le ha dado la ayuda a la señora, pero nunca se acerca porque todo quiere que le den haciendo y en ese sentido tampoco puedo ser la persona que le dé haciendo las cosas.

Sra. Cecilia Vallejo no es así.

Punto 6. Varios.

Mgt. Nathaly Escaleras se ha hecho la difusión de la información, inclusive de la capacitación que la señora dice que no se le ayuda, ahí se le ha hecho el diseño, los oficios, y se va a realizar la capacitación para que la gente pueda conocer, del desfile en homenaje a Quito que mencionó Henry que fue una delegación que le entregué decía 8 de la mañana, si empezó a las 10 de la mañana eso ya no es mi responsabilidad, típico que ha de querer culpar a la presidenta, sobre los proyectos de la Administración Zonal me hubiese encantado que Henry se quede porque si aquí no sabe redactar un proyecto y no presenta ningún proyecto pues no se que proyectos ha presentado a la administradora zonal que le hay dado carta cabal, no encantaría saber porque usted es un funcionario de esta institución y de esta parroquia y aquí hubiese sido bueno que presente proyectos, en cuanto a los planes de riesgo que se había mencionado precisamente dentro de esta capacitación si me preocupa porque por ejemplo, la vocal que tenemos aquí de seguridad que fue también de legada para irse a la reunión en la Administración Zonal sobre el tema de riesgos, no pudo identificar que en el documento que le entrega la administración zonal hay zonas supuestamente habilitadas para evacuación que ni siquiera existen en la parroquia, para que vean, esa es la eficiencia que tenemos como vocal.

Sra. Cecilia Vallejo eso no es cierto.

Mgt. Nathaly Escaleras yo les puedo demostrar, me pueden traer el documento, en donde ponen por ejemplo, lugares como el centro deportivo de Angamarca, ese espacio no funciona desde hace mucho tiempo, pero no tenemos una vocal que conozca el territorio para que en ese momento les pueda decir a la Administración Zonal que están cometiendo un error y también ya les voy hacer caer en cuenta de otra información que dice ahí, lamentablemente se les manda con delegaciones pero no saben hacer nada y ese es el problema, aquí está, este es el mapa que les entregaron en la capacitación que la señora fue delegada, es presidenta de la comisión de seguridad, y tiene que estar en conocimiento pleno de esto, y aquí habla precisamente de refugios temporales que se van a tener, el Ministerio del Deporte de Angamarca, señores eso está cerrado hace más de 3 años, y no funciona, pero no tenemos una vocal que por lo menos les haga caer en cuenta a la Administración Zonal, para que vean, el Complejo de la Empresa Omnibus, dónde queda, estoy segura que la vocal ni siquiera sabe, entonces eso es lo que



tenemos, y no me voy a callar frente a eso porque es lamentable que aquí venga a decir es que contigo no hay como trabajar, y yo les demuestro con hechos señores.

Sra. Cecilia Vallejo yo te demuestro con hechos porque con el Instituto Yavirac hemos hecho ya el recorrido y hemos ido a territorio.

Mgt. Nathaly Escaleras y que han hecho, no han implementado absolutamente nada señora vocal.

Sra. Cecilia Vallejo ellos vinieron acá y te han dado toda la información a ti.

Mgt. Nathaly Escaleras todo lo que se ha conseguido directamente de las instituciones no han sido por su esfuerzo, ha sido porque yo le enviado y le he delegado, yo siempre estoy con pruebas a diferencia de la gente de aquí.

Sra. Cecilia Vallejo por eso yo también con pruebas te digo, hemos hecho trabajos.

Mgt. Nathaly Escaleras y así luego vienen a ser tan care tucos a querer después solicitar votos y a querer decir yo sí he trabajado, y claro un retraso de un día de pago, ahí si están porque no me pagan.

Sra. Cecilia Vallejo mijita yo no necesito del pago de acá, y tampoco he dicho que del Gad estoy comiendo, porque del Gad estado aquí gastando es para mi trabajo.

Mgt. Nathaly Escaleras usted tal vez no está comiendo de aquí, pero es una funcionaria de aquí y usted le debe trabajar con ética y eficiencia.

Sra. Cecilia Vallejo yo no tengo porque estar oyéndote ni escuchándote.

Mgt. Nathaly Escaleras para que vean lo que tenemos, señores de las comunas por favor si desean reunirse con nosotros háganlo porque ya vemos a la vocal que no trabaja directamente por ustedes.

Sra. Cecilia Vallejo sí porque no sirves para nada.

Mgt. Nathaly Escaleras ustedes lo acaban de escuchar, dice que yo no sirvo para nada, bueno señora vocal que pena conocer su falta de ética y su falta de respeto, que podemos esperar de una señora que no trabaja, el día de hoy hemos aprobado el POA deseo realmente lo mejor para todos y vamos a seguir trabajando y gestionando tratando de que el Municipio concluya las obras pendientes, juzgue usted mismo.



Gobierno Parroquial
ALANGASÍ

Punto 7. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 10:34 am.

Firmas de aprobación de acta



Mgt. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GAPRA





Abg. Nathaly Jacome
SECRETARIA GADPRA

